



CIRCUIT AUTOMOBILE TERRE D'IS-SUR-TILLE en Bourgogne

- Adhésion Pilote Mineur* CKCBI 2026

L'adhésion au CKCBI en tant que pilote vous donne droit à l'accès au Circuit Automobile Terre Is-sur-Tille pour l'année en cours*. Une carte CKCBI vous sera délivrée.

*** L'Adhésion Pratiquant Mineur implique obligatoirement un adhérent tuteur adulte référent (actif ou pilote).**

NOM-Prénom : _____

NOM-Prénom du tuteur Référent Adulte : _____

Adresse : _____

CP : _____ Ville : _____

Tél : _____ Port : _____

@mail (**lisible**) : _____ @ _____

Date de naissance : _____ Profession : _____

Discipline : _____ Véhicule : _____

☐ En cochant cette case, **je n'autorise pas le CKCBI** à utiliser les images où j'apparais ainsi que les enregistrements sonores où l'on peut m'identifier pour diffusion (site web ckcbi, presse...).

Cotisation Pilote CKCBI : 110,00 € à régler à l'ordre de CKCBI

Je m'engage à coller l'adhésif du CKCBI (qui me sera fourni) sur ma voiture de course et éventuellement sur mon véhicule d'assistance ou un autre support visible.

Fait le

à

Signature

***L'accès au Circuit sera autorisé après règlement de la cotisation. Vous devrez prévenir le bureau du CKCBI de votre venue. L'accès à la piste ne sera pas autorisé lors des journées travaux et des réservations teams usines, événementiels, école de pilotage... (Voir Agenda Club sur www.ckcbi.fr).**

► Pour les non-adhérents du CKCBI, la mise à disposition du Circuit Automobile Terre d'Is-sur-Tille est à partir de 150.00 € la journée.

Vos contacts CKCBI :

Marie-Hélène Llorca : 06.76.64.44.61

Francis Mélé : 06.80.40.54.60

Hervé Prieur : 06.13.66.25.73

CKCBI 18 Rue de l'Eglise 21380 EPAGNY

Asa Terre Issoise 2 Chemin de Treige 21120 SPOY

Tél : 03.80.75.70.61

ckcbi@orange.fr www.ckcbi.fr



☐ Carte

☐ Trésorerie

☐ Secrétariat



- Membership of CKCBI underage* Driver 2026 -

Membership of CKCBI as a driver entitles you to access to the Circuit Automobile Terre Is-sur-Tille for the current year *. A CKCBI card will be delivered to you.

* The Underage Driver Membership necessarily involves a referent adult tutor member (active or driver).

Last name – First name : _____

Referent adult tutor Last name – First name : _____

Address : _____

Postal code : _____ City : _____

Phone : _____ Cellular : _____

@mail (readable) : _____

Birthday : _____ Profession : _____

Main discipline : _____ Race car : _____



By checking this box, I don't authorize CKCBI to use the images in which I appear as well as the sound recordings where I can be identified, for distribution (CKCBI website, press, etc.)

CKCBI driver contribution: € 110.00

I agree to stick the adhesive of the CKCBI which will be provided to me on my race car and possibly on my assistance vehicle or other visible support.

Done on

in

Signature

* Access to the Circuit will be authorized after payment of the subscription. You will need to notify the CKCBI office of your arrival. Access to the track will not be authorized during works days and reservations for factory teams, events, driving school, etc. (See Agenda Club on www.ckcbi.fr).

► For non-CKCBI members, the access to the Circuit Automobile Terre d'Is-sur-Tille is from 150.00 € per day.

Vos CKCBI contacts :

Marie-Hélène Llorca : +336.76.64.44.61

Francis Mélé : +336.80.40.54.60

Hervé Prieur : +336.13.66.25.73

CKCBI 18 Rue de l'Eglise 21380 EPAGNY (France)

Asa Terre Issoise 2 Chemin de Treige 21120 SPOY (France)

Phone : +333.80.75.70.61

ckcbi@orange.fr

www.ckcbi.fr



Carte



Trésorerie



Secrétariat